



Nombre de la alumna: Shaila Valeria rosas Suarez

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely Molina Román

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Orientación Educativa

Grado: 8^a

Grupo: A

Ensayo

en este ensayo hablare sobre la importancia de la orientación educativa

antes de comenzar con el tema daré una breve definición sobre lo que se trata cuando hablamos de la orientación educativa para empezar a comprender un poco sobre el tema

como ya antes dicho la orientación educativa es un proceso por la cual se apoya a la familia y al alumnado para que este pueda conseguir un correcto desarrollo a nivel personal y educativo de igual manera la orientación pretende ofrecer las herramientas necesarias para que los niños (alumnos) puedan conseguir sus objetivos, ayudando a los estudiantes en la toma de decisiones educativas

bien, ya entrando en cuestión del tema global, cuando ya estamos por concluir la preparatoria como adolescentes siempre estamos preocupados o pensando que será de nosotros o a que nos queremos dedicar o estudiar al terminar la preparatoria, bueno creo que no soy la única y a todos nos ha pasado que estamos ahí con nuestro grupo de amigos pidiendo opinión o de elegir una carrera que no nos gusta, pero pensamos en elegir con tal de seguir permaneciendo con nuestros amigos

en una situación personal, desde pequeña había querido estudiar psicología pero realmente aun no estaba segura, así que cuando estaba a finales de semestre de preparatoria la psicóloga nos impartía una materia donde realizábamos ejercicios por así decirlo para aclarar mejor nuestras ideas sobre que queríamos estudiar, que carreras nos convenia y así mismo que escuelas y los lugares donde había la carrera que queríamos, pero aun no estaba del todo convencida así que también me acerque a hablar con la psicóloga para que me diera un poco más de información y me explicara un poco mas de la carrera y es así como me convencí de estudiar la carrera de psicología

ahora hablando en cuestión de la importancia de la orientación educativa

El orientador, como agente interno de cambio, deberá estar fuertemente implicado con este colectivo, para que pueda acompañar los procesos de mejora en relación directa con las aulas. Así, los orientadores podrán articular estrategias de trabajo colaborativas destinadas principalmente a maximizar las posibilidades de formación y desarrollo continuo del profesorado. Para ello, los orientadores deberían partir de y remitirse constantemente a las preocupaciones y necesidades de los profesores, procurando que dichas demandas puntuales se vinculen con el contexto general del centro (Bisquerra, 1996).

Continuando con el tema como opinión y ya hablando de manera profesional, considero que el orientador debe de tener la capacidad suficiente para ayudar a la persona en este caso al alumno que se le está brindando la atención orientadora para que después este tenga mas en claro lo que quiere y pueda tomar la mejor decisión que se le favorezcan su desarrollo integral en la sociedad, aunque ojo como ya habíamos dicho antes, podemos orientar a la persona sin embargo la ultima palabra lo tiene el sujeto y también tener en cuenta varios factores como por ejemplo si en los resultados que le salieron están las carreras que a él le gusta, también saber si cuenta con el apoyo de su familia, y como se encuentra la familia del sujeto económicamente, porque podemos recomendarle las mejores universidades, pero antes debemos de considerar los factores ya antes mencionado

De igual manera muchas veces solo nos enfocamos en lo educativo, sin embargo, no solo debemos de tener en cuenta lo académico, también debemos de tener en cuenta e incluir las condiciones ambientales y contextuales del sujeto a que me refiero con esto, bien me refiero en saber si al sujeto que estamos orientando le gusta trabajar en lugares libre, en lugares encerrados, si le gusta hablar en público, si es una persona pasiva y prefiere evitar conflictos, etc. Ya que también esos puntos influirán en la toma de decisiones y en el desarrollo personal del sujeto

Y así mismo considero que al brindar una orientación debemos de ser capaces de establecer relaciones afectivas con el sujeto que estaremos trabajando o con la que trabajamos para que se nos sea mas sencillo tanto para el sujeto, como al orientador, así que un tips seria establecer un vinculo de confianza apropiado para poder trabajar correctamente, ya que considero que si no se establece una relación de confianza entre orientado- orientador se le complicara ambas partes porque no se dejara ayudar y no se le podrá ayudar

Conclusión

para concluir el tema, como opinión personal y como un aprendizaje que obtuve de la orientación educativa podría decir que es importante conocer los modelos de orientación con los que podemos trabajar y que, si nos queremos dedicar a orientar a las personas que requieran de una ayuda profesional, lo correcto e ideal es que como orientadores tengamos un amplio conocimiento sobre las aptitudes, habilidades, destrezas, etc. con la que debemos de cumplir para hacer correcta nuestra labor y nuestra profesión

también debemos de cumplir con una serie de competencias tanto como personas y como profesionales, como el ser responsable, ser amable y dar buen trato a los demás considero que es muy importante, además de saber crear relaciones afectivas, es importante desde mi punto de vista saber establecer confianza con los demás y trabajar en equipo, porque el día de mañana que seamos profesionales nos tocara trabajar con otros profesionales para poder brindarle al orientado una mejor orientación educativa

que le ayudara al sujeto en su desarrollo de su personalidad, y también le será útil a lo largo de la vida, ya que como orientadores debemos de encaminar y guiar a la persona para que logre obtener y sea capaz de auto orientarse ya que como antes dicho a raíz de esto le servirá para tomar decisiones correctas a lo largo de toda la vida

bibliografía

<https://www.unir.net/educacion/revista/orientacion-educativa/>